



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

La Asociación Cooperadora Dr. Pedro Moguillansky resulta ser una entidad intermedia de salud que desde hace 63 años viene colaborando de manera ininterrumpida y en forma mancomunada con el Hospital de Cipolletti.

Como consecuencia de la emergencia sanitaria provocada por la Pandemia del COVID 19 surgió la necesidad de fortalecer el Hospital cabecera de la que en la Zona Sanitaria del Alto Valle Oeste.

Fue así como se inició por parte de la Cooperadora una campaña de recolección de fondos a fin de satisfacer las necesidades y urgencias del Hospital, en virtud de la cual los miembros de la asociación se contactaron con distintas empresas de la ciudad de Cipolletti, para gestionar importantes donaciones de equipamiento e instrumental.

Afortunadamente dicha campaña tuvo gran acogida, tanto de particulares, como de comerciantes y empresarios, que una vez más, se pusieron a disposición de las necesidades del Hospital Dr. Pedro Moguillansky.

Del informe contable del estado de situación patrimonial que se tiene a la vista como antecedente del presente proyecto surge que desde que se inició la campaña, la Asociación ha recaudado la suma de \$ 1.315.777,02 -a valor nominal al 30/06/2020.

Es así que entre las donaciones anónimas se han recepcionado 50 mesas rebatibles y 20 mesas de luz, distintos elementos de limpieza y desinfección; un carro de paro para el Área de pediatría donado por una empresa petrolera por un valor de \$300.000; 800 barbijos tri-capa; tela hemorrepelente para la confección de 800 batas y kits de cirugía; un humidificador de última generación para el área de terapia intensiva donado por la petrolera "VOY CON ENERGIA"; colchones para sales de adultos y pediatría con sus respectivas fundas protectoras así como pañales para niños y adultos.

Asimismo y durante este tiempo se reactivó la red de trabajo con el municipio local para la provisión de alimentos al programa PUNTO DE ENCUENTRO, dependiente del área de Salud Mental y se gestionó la entrega de alimentos a pacientes oncológicos por parte de un grupo de empresarios.

También desde la cooperadora se llevó adelante la campaña denominada "DONA UN ABRIGO, ALEGRA UN



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

CORAZON" con el fin de recolectar camperas y frazadas, con gran repercusión y respuesta de toda la ciudadanía, lo que fue entregado en distintos asentamientos, entre ellos, Barrio Obrero A y B, 2 de febrero, Martín Fierro, 2 de agosto, Costa Norte Sur y Labraña.

Por otra parte desde la Asociación se gestionó ante el municipio de la ciudad la señalética correspondiente a la zona de acceso al predio hospitalario, se colaboró con la reparación de los portones y en la adquisición de los materiales para la construcción de una garita de vigilancia para el sector de guardia.

Lo reseñado es una pequeña muestra de las actividades solidarias que en forma cotidiana viene llevando adelante esta institución intermedia, trabajando con efectividad, solidaridad, compromiso y respeto por la comunidad, todo lo cual entiendo que debe ser motivo de reconocimiento por parte de este cuerpo legislativo.

Por ello:

**Autores:** Lucas Romeo Pica, Juan Elbi Cides y Sebastián Caldiero.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés social y comunitario las tareas que desarrolla la Asociación Cooperadora Dr. Pedro Moguillansky de la ciudad de Cipolletti.

**Artículo 2°.-** De forma.